

München, 15. November 2019

PRESSEINFORMATION

MSJ wählt neuen Vorstand vor Rekordkulisse Dominik Friedrich wird neuer Vorsitzender der Münchner Sportjugend

Zum Kreisjugendtag der Münchner Sportjugend (MSJ) am 14. November 2019 haben sich rund 170 Delegierte der Münchner Sportvereine und Sportfachverbände sowie einige Ehrengäste versammelt. In der Wahl um den Vorsitz der Kreisjugendleitung setzte sich Dominik Friedrich vom DJK Sportbund München mit 97 Stimmen gegen die bisherige Amtsinhaberin Michaela Regele durch. Neue stellvertretende Vorsitzende der MSJ ist Jenny Paul vom FC Stern.

Nach dem Tätigkeitsbericht der ehemaligen Vorsitzenden Michaela Regele über die Arbeit der MSJ in den vergangenen vier Jahren und der Vorstellung der Finanzen der MSJ durch Schatzmeisterin Bettina Winter, übernahmen Gerhard Wagner (Kreisjugendring München-Stadt), Fabian Lerch (Bezirksjugendleitung Oberbayern) und Richard Salvermoser (Vorstand BLSV-Kreis München-Stadt) die Leitung des Wahlausschusses. In der Abstimmung um den Vorsitz der MSJ kandidierte neben der Amtsinhaberin Michaela Regele auch der bisherige Beisitzer für das Ressort IT Dominik Friedrich. Nach einer kontroversen Vorstellung und zahlreichen Nachfragen aus den Reihen der interessierten Delegierten, stellte der Wahlausschuss in geheimer Abstimmung fest, dass Dominik Friedrich mit 61 Prozent der Stimmen zum neuen Kreisjugendleiter der Münchner Sportvereine mit Jugendarbeit gewählt wurde. Zudem votierten die Delegierten neben Friedrich an der Spitze der Münchner Sportjugend für Jenny Paul als stellvertretende Vorsitzende für die kommenden vier Jahre.

Für die Ämter der Beisitzerinnen und Beisitzer mit entsprechenden Ressorts sprachen sich die Stimmberechtigten für Lisa von Eichhorn (Sportsozialarbeit/Prävention sexualisierter Gewalt), Gabriel Fricke (Juniorteam), Lena Gruber (Ferienfreizeiten), Florian Rädler (Aus- und Weiterbildung), Katharina Seßler (Politik), Ferdinand Zurek (Ehrenamtliches Engagement), Evelyn Zühl (Öffentlichkeitsarbeit) sowie Georgios Kitsios (Diversity) aus. Als Jugendsprecherin und Jugendsprecher fungieren künftig Johanna Dalen und Tim Blumenthal. Bettina Winter bleibt als Schatzmeisterin des BLSV-Kreises München-Stadt satzungsgemäß weiterhin Schatzmeisterin der Münchner Sportjugend.

Damit wurden aus dem Vorstand der vergangenen vier Jahre neben Regele, Stefan Kampmeyer, Alexandra Backs, Florian Sachs, Ferdinand Stern, Max Camin, Tobias Hösch und Andy Winkler verabschiedet. Mit der Ehrennadel in Silber für Jugendarbeit im Sport wurde Tobias Hösch ausgezeichnet, die Ehrennadel in Gold mit Kranz erhielten Florian Sachs sowie Lisa von Eichhorn.

„Ganz besonders möchte ich mich bei den Vereinen bedanken, die uns das Vertrauen geschenkt haben. Außerdem gilt mein Dank den ausscheidenden Vorstandsmitgliedern, allen voran Michaela Regele, für die positive Zusammenarbeit der letzten Jahre. Durch euch habe ich die Arbeit im MSJ-Vorstand kennen und schätzen gelernt“, so der neue Vorsitzende Dominik Friedrich. Künftig wolle er gemeinsam mit dem neuen Vorstands-Team die Bedürfnisse der Vereine in den Mittelpunkt stellen und hier verstärkt den Dialog suchen. „Auf der Agenda stehen unter anderem die Vereinfachung und Digitalisierung des Zuschusswesens sowie die Förderung jungen Engagements in den Münchner Sportvereinen“, so Friedrich abschließend.

Ansprechpartner für die Medien:

Münchner Sportjugend im BLSV e.V.
Pascal Lieb
Georg-Brauchle-Ring 93
80992 München
Tel. 089 15702-289
E-Mail p.lieb@msj.de

Bildmaterial:

Der neue MSJ-Vorstand
Fotonachweis: Münchner Sportjugend im BLSV
Dominik Friedrich, MSJ-Vorsitzender
Fotonachweis: Münchner Sportjugend im BLSV
Weitere Bilder und Stimmen sind auf Nachfrage verfügbar.